

Le Père Noël est passé

Dernièrement c'était la foule des grands jours sur la place mythique des Ormeaux. Deux immenses chapiteaux accueillent bon nombre d'exposants, le soleil a fait son apparition une odeur de marrons grillés flotte au-dessus des platanes, l'équipe de la MJC est à l'œuvre. Un bruit au loin; fait lever les têtes, pas de neige, le Père Noël a modernisé son traîneau, se pose devant la mairie et les enfants, impatients et un peu craintifs, écarquillent les yeux devant cette houppelande rouge et barbe blanche givrée. Les premiers pas sont vite faits, le photographe est là, un sou-



Le Père Noël accueille les enfants

venir que maman et papa garderont longtemps.